

Des autorités cubaines et chiliennes dialoguent sur la coopération bilatérale



La Havane, 24 août (RHC) Des autorités du Ministère du Commerce Extérieur et de l'Investissement Étranger (Mincex) de Cuba ont dialogué ce mercredi avec l'ambassadrice du Chili à La Havane, Patricia Esquenazi, sur la coopération bilatérale.

Le directeur du Centre pour la promotion du commerce extérieur et des investissements étrangers (ProCuba) du Mincex, Roberto Berrier, a souligné sur Twitter que des spécialistes du siège de ProChile dans la nation antillaise ont également participé à l'échange de vues.

ProChile est une agence avec plus de 50 bureaux dans le monde, destinée à atteindre de nouveaux marchés et à promouvoir la connaissance autour de la culture d'affaires.

Certaines des missions de ProCuba sont de contribuer à la gestion de l'information commerciale et de réaliser des études de marché pour la gestion commerciale des entreprises, conformément aux objectifs et aux priorités du pays.

Parmi les services offerts par l'entité caribéenne, on peut citer la consultation et le prêt de bibliographie spécialisée et d'informations sur les fournisseurs étrangers. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297470-des-autorites-cubaines-et-chiliennes-dialoguent-sur-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba